

Parkprobleme in Wickringen

Neuer Bebauungsplan tritt vorerst nicht in Kraft

Reckingen/Mess. Wegen breit gefächerten Umweltauflagen tritt der vom Planungsbüro Luxplan ausgearbeitete allgemeine Bebauungsplan (PAG) vorerst nicht in Kraft. Das gab Bürgermeister Carlo Muller in der vergangenen Ratsitzung bekannt. Muller gab aber der Hoffnung Ausdruck, dass dies 2016 möglich sei. Dabei wies er auf die sektoriellen Leitpläne hin, die zurzeit überarbeitet werden. Es sei davon auszugehen dass nach deren Inkrafttreten, eine großzügige Ausdehnung der Gemeinde nicht mehr möglich ist.

Wegen fehlendem Parkraums in Wickringen, gibt es an einigen Tagen nahe der Gaststätte immer wieder Ärger mit den direkten Anrainern. Muller versicherte, dass auch in Zukunft die Gemeinde und bis zum Ablauf des noch laufenden Pachtvertrages Eigentümer der Gaststätte bleibt. Eine dies-

bezügliche Kaufanfrage vom Mieter wurde abgelehnt.

Weitere Nachrichten aus dem Gemeinderat

- **Limpacher Kirche.** Genehmigt wurden Reparaturarbeiten an der Heizung für 10 000 Euro.
- **Musikschule und Vereine.** Unverändert bleiben 2015 die Subsidien für Vereine in Gesamthöhe von 24 300 Euro. Allerdings werden der Reckinger Musek zusätzlich 3 000 Euro jährlich zugestanden für die Ausbildung junger Musiker. Die Kosten der Musikschule beziffern sich auf 99 341 Euro.
- **Neuer Weg in Limpach.** Eine neue Verbindung im Ortsteil Proischtheck soll 60 000 Euro kosten.
- **Downhill Piste.** Auf einem 21 Ar großen Gelände will der Downhill Verein Pisten schaffen, um mit Mountainbikes über Stock und Stein zu üben. (B.R.)